

《单词百科:three-beam是什么意思?three-beam怎么发音?three-beam的解释和用法》

英语单词three-beam是什么意思?three-beam怎么读?three-beam怎么发音?简答网为您整理了three-beam的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



three-beam怎么读

three-beam的读音:[θ 'ri:b'i:m]

three-beam的意思

1、[医]三束;

three-beam的相关词组

1、the Big Three 三巨头

- 2、armed beam 加强梁;
- 3、arched beam 拱副梁, 拱形梁, 拱形辕杆;
- 4、a beam of light 一束光;
- 5、a beam of 一束束
- 6、broad flanged beam 宽缘梁;
- 7、brick beam 钢筋砖过梁;
- 8、beam with overhangs 悬臂梁;
- 9、beam vibrator 震动梁式振捣器;
- 10、beam up 放大油嘴;
- 11、beam to column connection 梁柱接合;
- 12、beam to beam moment connection 梁间刚性结合;
- 13、beam to beam connection 梁间结合;
- 14、beam steel 梁钢筋;
- 15、beam sides 梁侧面;
- 16、beam on elastic foundation 弹性地基梁;
- 17、beam hangers 梁托;
- 18、beam grillage 梁格栅;
- 19、beam grid 梁格栅;
- 20、beam forms 梁模板;

three-beam的双语例句

- 1、The system comprises the collimator with three optical fibers, the beam deflector and the reflector.

该方法与系统包括一个三光纤准直器, 一个光束偏转器与一个反射器.

2、The low cycle reciprocating load experiment gives a good opportunity to study the seismic behavior of three kinds of T-shaped concrete steel tubular composite column and steel beam connected node.

通过低周往复荷载作用下的拟静力试验, 对9个T形钢管混凝土组合柱-钢梁连接节点试件的抗震性能进行了研究。

3、Studying two-beam coupling, we get the gain curve of the signal beam in three cut planes in BSO when the polarization of signal and reference beams are parallel or not parallel.

对二波耦合, 分别讨论了在三种BSO晶体切面上, 信号光和参考光的偏振态互相平行和存在夹角时信号光增益特性;

4、In order to study controlling beam by beam, we studied the case of the two beams and three beams interaction by the next step.

之后, 为了研究光束对光束的控制作用我们模拟了两光束和三光束相互作用情况。

以上是简答网为您整理的three-beam怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。

<https://dict.jiandongshicai.cn/three-beam>